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Ortsbeirat Oppau 01.09.2020 öffentlich 

 

Anfrage der FWG-Ortsbeiratsfraktion 
Leerungshäufigkeit der Abfalleimer auf den Gehwegen zwischen Kranich-
/Rheinrugenstraße 

Vorlage Nr.: 20202077 

 
 
Öffentliche Anfrage der FWG Fraktion zur Sitzung des Ortsbeirates Oppau am 01.09.2020: 
Leerungshäufigkeit der Abfalleimer auf den Gehwegen zwischen Kranichstraße / Rheinru-
genstraße 
 
 
Sehr geehrter Herr Meier, 
aus der Bevölkerung erreichen uns Beschwerden, dass die vorhandenen Abfalleimer auf den 
Gehwegen zwischen der Kranichstraße / Rheinrugenstraße regelmäßig überfüllt sind.  
 
Ich bitte deshalb um die Beantwortung der folgenden Frage: 
In welcher Häufigkeit / Regelmäßigkeit werden die dortigen Abfalleimer geleert? 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Helge Moritz, Fraktionsvorsitzender 
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